
Castejón pide apoyo 
a Conesa para ubicar 
en Reina Victoria la 
Ciudad de la Justicia 

La alcaldesa reclama hoy 
al nuevo delegado del 
Gobierno que Defensa 
ceda para ese edificio la 
Factoría de Subsistencias 

va a solicitar al nuevo delegado del 
Gobierno que se aborde lo antes po-
sible la construcción de la Ciudad 
de la Justicia para Cartagena. Las ac-
tuales instalaciones se han queda-
do obsoletas y la falta de espacio está 
dificultando el correcto funciona-
miento de este servicio», explica-
ron en la alcaldía, en alusión a la sa-
turación del Palacio de Justicia ac-
tual, situado en Ángel Bruna. 

Castejón dijo ser «consciente del 
valor [urbanístico] de la parcela de 
Reina Victoria por sus dimensio-
nes y su ubicación», pero destacó 
que también considera «que cons-
truir allí la nueva Ciudad de la Jus-
ticia traería grandes beneficios a la 
ciudad», al mantenerse los juzga-
dos en la zona del Ensanche. La op-
ción de levantar el edificio del cen-
tro comercial Mandarache tiene el 
problema de que sigue pendiente 
la reparcelación urbanística. 

La alcaldesa recordó «que las úl-
timas cesiones importantes» de in-
muebles en la ciudad «se llevaron 
a cabo con un Gobierno de España 
socialista». Citó la entrega del Cuar-
tel de Instrucción de Marinería a 
la Universidad Politécnica. 

Sin espacio en Ángel Bruna 
El decano del Colegio de Abogados, 
Antonio Navarro, señaló que el cam-
pus permitiría «la concentración de 
sedes y la creación de nuevos juz-
gados, absolutamente necesarios, 
para el normal funcionamiento de 
la Justicia». Añadió que «el cambio 
de gobierno en España podría dar 
lugar a un nuevo escenario de ne-
gociación», pues «el Ayuntamien-
to y el Ministerio de Justicia son los 
ejes fundamentales para el desarro-
llo del proyecto, y se podría consi-
derar a priori» que la coincidencia 
de cargos del PSOE favorece «una 
mayor comunicación». 

de la Armada 

:: J. A. G. 
CARTAGEN A. «La necesidad de 
iniciar la construcción de una nue-
va Ciudad de la Justicia requiere que 
todas las administraciones se impli-
quen en solventar esta situación. 
Por ello, la alcaldesa considera que 
el emplazamiento adecuado para 
albergarla es la parcela que actual-
mente ocupa la Factoría de Subsis-
tencias de la Armada, en la calle Rei-
na Victoria, que es propiedad del Es-
tado». Así argumentó ayer la alcal-
desa, Ana Belén Castejón, su deci-
sión de solicitar hoy al nuevo dele-
gado del Gobierno en la Región, 
Diego Conesa (relevo del político 
del PP Francisco Bernabé), que me-
die para que el Ministerio de Defen-
sa ceda la finca al de Justicia. 

A través de un portavoz, Caste-
jón confirmó a 'La Verdad' que ésta 
es una de las principales cuestiones 
que la regidora tiene previsto tra-
tar hoy con Conesa, que como ella 
es del PSOE, en el primer encuen-
tro oficial entre ambos. La reunión 
será a las cinco de la tarde en el Pa-
lacio Consistorial de Cartagena, y 
tratarán otros temas, como el AVE, 
el Mar Menor y Navantia. 

«Tal y como se comprometió la 
alcaldesa en la reunión que mantu-
vo el pasado 3 de abril con el deca-
no del Colegio de Abogados, Anto-
nio José Navarro Selfa; la decana del 
Colegio de Procuradores, Milagro-
sa González Conesa; y el delegado 
de la Asociación de Graduados So-
ciales de Cartagena, José Moreno, 
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